

# Acht auf einen Streich

Vier jugendliche Fußballer absolvierten gemeinsam mit vier Trainern der SG Aufbau Boizenburg ihre Prüfung zur Trainer-C-Lizenz

Von Tilo Röpcke

**BOIZENBURG** Sie sind der ganze Stolz der Sportgemeinschaft Aufbau Boizenburg. Richard Paessler, Max Wilhelm, Maurice Haupt und Jakob Zotke absolvierten erst im Sommer dieses Jahres ihre Ausbildung zum Junior-Coach. (SVZ berichtete) Dafür war eine 40-stündige Schulung notwendig, die die vier jungen Nachwuchstrainer im Rahmen der Ganztagschule in Boizenburg absolvierten. Auf diesen Erfolg wollten sich die fußballbegeisterten Jugendlichen nicht ausruhen und schlossen daran nun eine mehrwöchige Qualifizierung als Fußballtrainer mit der C-Lizenz an. „Ich freue mich sehr, dass der Landesfußballverband Mecklenburg-Vorpommern meinen Schützlingen die Möglichkeit gegeben hat, trotz der derzeitigen Corona-Pandemie die Ausbildung fortzusetzen. Diese erfolgte zum einen der Situation entsprechend überwiegend in Online-Seminaren, zum anderen aber auch im Rahmen eines viertägigen Workshops in Zinnowitz“, berichtet Fußballtrainer Gregor Berger im SVZ-Gespräch.

Die Prüfung zum Erwerb der C-Lizenz wurde erst im vergangenen Monat abgelegt, bei der die jungen Sportler jeweils eine zuvor konzipierte Trainingseinheit abhalten mussten. „Dabei spielten vor allem soziale und fachliche Kompetenzen der zukünftigen Trainer eine



**Nach der Ausbildung** zum Junior-Coach konnten Richard Paessler, Max Wilhelm, Maurice Haupt und Jakob Zotke (von links) auch ihre Trainer-C-Lizenz erfolgreich ablegen. Lars Arnhold vom Landesfußballverband gratuliert den jungen Trainern. FOTO: TROE

entscheidende Rolle. Ich hatte im Vorfeld der Trainingseinheiten keinerlei Zweifel am Erfolg meiner vier Jungs“, freut sich Gregor Berger über das großartige Ergebnis seiner Jugendlichen. Schließlich sei die zeitnahe Ausbildung von jungen Menschen mit anschließender Qualifizierung zur Trainer-C-Lizenz ein absolutes Novum in der Geschichte der SG Aufbau Boizenburg.

Neben den vier Schülern absolvierten auch Ronny Hergaß, Michael Lindstädt, Andreas Thole und Thomas Falke, allesamt bereits Trai-

ner oder Co-Trainer bei der SG Aufbau Boizenburg, die Qualifizierung zur C-Lizenz. „Ziel soll es in naher Zukunft schon sein, unseren jungen Nachwuchs möglichst schnell in den Trainingsbetrieb zu integrieren“, kündigt Gregor Berger an.

Sowohl für die fußballbegeisterten Jungs, als auch für den Sportverein sei diese Qualifizierung ein absoluter Glücksgriff. Schließlich könne man dadurch den Nachwuchs schon sehr rechtzeitig an das so wichtige Ehrenamt heranführen. Das mache die Verantwortlichen nun froh

und glücklich, auf einen Schlag über acht qualifizierte und vor allem hochmotivierte Trainer zu verfügen. „Sowohl die Ausbildung der jungen Leute zum Junior-Coach, als auch die unmittelbar darauffolgende Qualifizierung zur Trainer-C-Lizenz hat mir mit den Teilnehmern aus Boizenburg große Freude bereitet. Sowohl ihr Verhalten, Einsatzwillen aber auch ihre Motivation waren vorbildlich“, schwärmt Sebastian Turowski vom Landesfußballverband Mecklenburg-Vorpommern mit Sitz in Rostock. Der

Bereichsleiter für Verbands- und Vereinsentwicklung, stellvertretende Geschäftsführer sowie Lehr- und Bildungsreferent des Landesfußballverbandes stand während des gesamten Ausbildungszeitraumes im engen Kontakt mit Gregor Berger von der SG Aufbau Boizenburg.

Letzterer ist nicht nur Sportlehrer an der Regionalen Schule „Rudolf Tarnow“ in Boizenburg, sondern auch seit nunmehr drei Jahren Nachwuchskoordinator und Trainer der C-Jugend der SG Aufbau.